

PRESSEMELDUNG NR. 15/2010



„Die Erde“

Förderverein Pflingstberg und Potsdamer Kunstverein laden zur Ausstellungseröffnung im Pomonatempel ein

Potsdam, 28. Mai 2010. Der Förderverein Pflingstberg und der Potsdamer Kunstverein laden am Samstag, dem 29. Mai um 14 Uhr zur Eröffnung der Ausstellung „Die Erde“ im Pomonatempel auf dem Pflingstberg ein.

„Die Erde“ ist die zweite von vier Ausstellungen des Potsdamer Kunstvereins, die im Sommer 2010 im Pomonatempel stattfinden. Jede Ausstellung ist einem der vier Elemente Feuer, Erde, Luft und Wasser gewidmet. Die gezeigten Werke der Künstler Lutz Friedel, Harald Metzkes, Bernd Krenkel und Susanne Tischewski setzen sich auf unterschiedliche Weise mit dem jeweiligen Element auseinander: L. Friedel mit malerischen Umsetzungen der Realität, B. Krenkel mit ganz auf das Element konzentrierten Photographien, H. Metzkes mit modernen Allegorien und S. Tischewski abstrakt in Verbindung mit Schrift.

Anlass für die Ausstellungsreihe ist die geplante Aufstellung des „Wassers“ als letzte Kopie der allegorischen Marmorskulpturen der vier Elemente an der großen Fontäne im Park Sanssouci im Sommer. Kurator ist der Vorsitzende des Potsdamer Kunstvereins Andreas Hüneke.

Seit 1993 ist der Innenraum des Pomonatempels auf dem Potsdamer Pflingstberg Ort für Wechsellausstellungen.

Die Ausstellung „Die Erde“ kann bis zum 11. Juli zu den Öffnungszeiten des Pomonatempels samstags, sonntags und an Feiertagen von 15 bis 18 Uhr besichtigt werden. Der Eintritt ist frei.

Aktuelle Informationen im Internet: www.pflingstberg.de

(1.526 Zeichen, inkl. Leerzeichen)

Pressekontakt:

Förderverein Pflingstberg e.V.
Katja Hube
Große Weinmeisterstr. 45a
14469 Potsdam
Tel. (0331) 20 05 79 34
E-Mail: presse@pflingstberg.de